「我孫子市緑のカーテンコンテスト in 2021」で、企業・団体部門の最優秀賞を受賞!



2020年度、2021年度とあびこショッピングプラザは、 1階ガーデンコート(わくわく広場外側)でグリーンカーテン を育て、地球温暖化に配慮した活動を行ってきました。 このたび、我孫子市とエコライフあびこが主催する「我孫 子市緑のカーテンコンテストin2021」の企業・団体部門 で最優秀賞を受賞しました。

エコライフあびこの深山代表からは「琉球朝顔の生育 状態がとてもよく、努力して育てているのが伝わりました。 とても素晴らし緑のカーテンです」と講評をいただき ました。





授賞式が行われました!

10月18日(月) 我孫子市役所で授賞式が行われ、星野市長より賞状が授与されました。星野市長は授賞式の中で「緑のカーテンは地球温暖化防止のための活動の一環ですが、このコンテストは普及、啓発活動も目的としています。来年は自分たちも取り組んでみたいという人を増やしていきたいと思っていますので、ぜひ引き続きご協力ください」と話されました。



あびこショッピングプラザのグリーンカーテンを支えてくれた方々

水やりや施肥をお手伝いいただきました



百瀬 稔さん(片倉キャロンサービス所属)

天気の具合に合わせて日の当たらない時間帯に水やりをしました。私は以前仕事で植物関係の仕事に従事していたので、その時の知識や経験もお役に立ったのなら嬉しいです。多くの方が楽しみにしてくださって、来年も琉球朝顔を植えて、ひとつの風物詩になれば良いのではと思っています。

月に2回剪定作業を行っていただきました



山本 政美さん (剪定講座講師)

育成場所は日照時間が極めて短く、旺盛な植物の開花には不向きかと思いましたが、スタッフの皆さんの愛情たっぷりの丹精が実を結びましたね。さらに素晴らしいことは、琉球朝顔の手入れをしている時に、通りすがりの方々に話しかけられることがしばしば。周辺には園芸愛好者が少なくないということですね。「緑のカーテン」の取り組みをさらに工夫すれば、我孫子に緑化運動の輪を広げるきっかけになるのではと感じています。おめでとうございました。

苗の植え付け・管理をお手伝いしました



小田 麻子さん(地域サポーター)

グリーンカーテンの手入れをしていると、いろいろな方が声をかけてくださいます。「琉球朝顔を初めて見ました」「あまりに花がきれいなので孫に写真を送りました」「庭がないので、ここで育つ植物を子どもと楽しみにしています」etc. 中には剪定した枝をお持ち帰りになって、後日根が付きました。来年は我が家でも育ててみます!というお声もいただきました。商業施設で育つグリーンカーテンは、多くの方の目に止まります。そこから会話が生まれたり、植物や環境配慮への興味や意識が高まることは、とても意義のあることだと思います。多くの方に楽しんでいただき、そして応援してくださったことが、今回の受賞につながりました。

植物の選定、植え方の指導をお願いしました



岡村 ゆき子さん (ヴニールヴニール店長)

琉球朝顔は花が豪華ですし、植えた時に厚みが出るので、ここのカーテンにはとても良いのではと思いました。花期も長く、秋まで咲き続けるのが魅力の植物です。今年は8月中旬に台風があって葉が落ちてしまいましたが、葉に厚みがあって色も良かったので、受賞できて本当に嬉しいです。近隣には植物が好きな方が多いので、また取り組んでいけたら良いと思いませ





グリーンカーテンの 効果について

石川直美さん (わくわく広場 店舗リーダー)

グリーンカーテンが日陰を作ってくださったので、店内の気温が低く保たれました。目隠しにもなって良かったですね。店内ではお惣菜を常温で販売しており、室内の温度調整にはとても気を遣っており、1日4回室温を計測しています。去年、今年と、人の出入りが多いときでも室温が上がることがなく、温度を下げる効果を感じました。緑が見えると気持ちが良く、癒されるのもいいですね。